

ESPAÑA Podemos apoyará la política sobre Cataluña **P14**

CULTURA Las imágenes de la Movida llegan a Arlés **P22**

ECONOMÍA Deutsche Bank eliminará 18.000 empleos **P37**



Kyriakos Mitsotakis celebra el triunfo ante la prensa tras confirmarse su victoria. / ALKIS KONSTANTINIDIS (REUTERS)

Grecia despide a Tsipras y elige a un conservador tras la era de los rescates

El líder de Nueva Democracia, Kyriakos Mitsotakis, logra la mayoría absoluta con el 85% del escrutinio

M. A. SÁNCHEZ VALLEJO, **Atenas**
Los griegos decidieron ayer pasar página. En las primeras elecciones después del fin de los rescates, eligieron al conservador Kyriakos Mitsotakis, miembro de una vieja dinastía política, que ha prometido concentrarse en impulsar la economía y bajar los impuestos. Con el 85% escrutado, el candidato conservador logró hacerse con el 40% de los votos, con lo que alcanzó la mayo-

ría absoluta en el Parlamento. La izquierda de Alexis Tsipras, que ha gobernado los cuatro años más convulsos del pasado reciente

El adelanto de la edad de votar a los 17 años no ayudó a la izquierda **PÁGINA 3**

de Grecia, resultó derrotada al obtener en torno al 31% de los votos. La desilusión de sus votantes, frustrados por los bajos salarios y la precariedad del empleo, ya había tomado forma en las europeas, cuando los resultados fueron tan negativos que obligaron a Tsipras a adelantar las elecciones. Los neonazis de Aurora Dorada quedaron ayer fuera del Parlamento, según el recuento parcial. **PÁGINAS 2 Y 3**

Irán comienza a enriquecer uranio por encima de lo acordado en 2015

El anuncio del Gobierno de Teherán de sobrepasar el límite del 3,67% aumenta la tensión con EE UU y la Unión Europea

ÁNGELES ESPINOSA, **Abu Dhabi**
“Como habíamos anunciado, Irán va a incrementar su nivel de enriquecimiento de uranio a partir de hoy”, declaró ayer el viceministro de Exteriores iraní, Abbas Araghchi, en una conferencia de prensa en Teherán. Esto supone sobrepasar el límite del 3,67% fijado por el Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC), el acuerdo nuclear que el país firmó con las grandes potencias en 2015. Sin embargo, Araghchi aseguró que este paso no supone una violación del acuerdo y el Gobierno iraní asegura que deja la puerta abierta a la diplomacia. Pese a ello, el movimiento solo puede exacerbar las tensas relaciones con Washington que, con su política de “máxima presión”, intenta obligar a la República Islámica a firmar un pacto más restrictivo.

El anuncio constituye la última infracción del acuerdo por parte de Irán. El pasado mayo, ya aceleró el enriquecimiento de uranio (un combustible que puede utilizarse tanto para reactores nucleares como para armas atómicas) y dejó de exportar el superávit, lo que le ha llevado a superar el límite autorizado por el PIAC. Washington ha convocado para el próximo miércoles una reunión del Organismo Internacio-

nal de la Energía Atómica (OIEA), mientras Francia, Alemania y el Reino Unido han expresado su preocupación. **PÁGINA 4**

JANET MURGUÍA
Presidenta de UnidosUS
“La política de Trump hacia los latinos es inhumana y antiamericana”

CECILIA BALLESTEROS, **Madrid**
Janet Murguía (Kansas, 58 años), presidenta de UnidosUS (antes Consejo Nacional de la Raza), el lobby latino más influyente en Estados Unidos, critica la hostilidad del presidente, Donald Trump, contra los latinos, “algo nunca visto en la historia reciente”, asegura. De visita en España para hablar sobre la situación migratoria, Murguía, que cree que México no podrá cumplir el acuerdo fronterizo firmado con Washington, no tiene reparos en asegurar que la política de Trump es “inhumana y antiamericana”. **PÁGINA 7**

deportes

La Canarinha conquista su novena Copa América

Brasil se impone a Perú en Maracanã y consigue el trofeo 12 años después

EE UU logra su cuarto Mundial femenino de fútbol al vencer a Holanda

Cori Gauff, la nueva estrella del tenis, deslumbra en Wimbledon con 15 años



Los países de África lanzan una zona de libre comercio

JOSÉ NARANJO, **Dakar**
Los líderes africanos dieron ayer en Níger un paso más para la creación de un mercado común africano sin barreras para bienes y personas con la firma de un tratado de libre comercio que entrará en vigor en 2020. El acuerdo incluye finalmente a Nigeria, el país más poblado del continente y el único de los grandes que hasta ahora se resistía a sumarse. **PÁGINA 5**